
 

 

 

弁論大会が行われました 
Ａ組 Ｏ Ｈ 「反抗期」 

Ｂ組 Ｔ Ｎ「ペットの高齢化社会」 

Ｃ組 Ｏ Ｙ「男子更衣室がほしい」 

１９日に弁論大会が行われました。各学年から選ばれた計９名の弁士が舞台上で

堂々と発表している姿は素晴らしく、また聴く側も静かに弁士の問いかけや意見に  

自分の考えを重ね合わせ、じっくりとそれぞれのテーマについて考える有意義な時

間となりました。１年生の頃、弁論とは何か？を学んだみなさんは、今年は各テーマについての調べ方

もうまくなり、データをより深く分析し、考察、意見、まとめと、上手に仕上げた人が多かったそうで

す。普段意識していないことに注目したテーマや、真逆の考えをもつ人のその根拠を聞いたりすること

は、興味深くもあり、視野が広がり、勉強になると思います。先日の学年発表の際、「弁論大会好きな

人？」の質問に首を横に振る皆さんでしたが、これから社会に出ていく際、必要になる力です。年に１

回の弁論大会、今年感じたこと、考えたことを大切に、来年の取組にいかしていきましょう。 

     

   ＜感想より＞ 

〇自分の弁論は、興味をもったことを調べたけど、次はもっと深く詳しく調べて、説得力を高めたい。 

〇相手に興味を沸かせるような弁論を書いている人がいてすごいなと思った。 

〇文章を書く機会を大切にして、より良い文章を書き、自分の意見を分かりやすく表現できるように 

したい。 

〇反論を取り入れたり、強調したいところを強く述べている弁士は説得力があるなと思った。 

〇原稿を書くのは大変だけど、自分の意見を自分で文章にまとめることによって、自分を見直すこと 

 ができるので、大切な機会として、これからも自分と向き合って書いていきたい。 

〇これから１つ１つの作文に力をいれて、どうすれば聞いている人の気持ちを動かすことができる 

説得力のあるものになるのか、今から意識していきたいです。  

〇どの主張も非常に個性があり、興味深いものでした。普段、じっくりと   

 演説に耳を傾けることがないので、良い経験になったと思います。 

 

弁士のみなさん、準備や司会で活躍した国語係の皆さん、お疲れ様でした。 

＊＊＊保護者の皆様＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

１２月２５日（月）は終業式です。オンラインでの実施ですが、正装（ネクタイ・リボン着用、白靴下 

または紺ハイソックス）となります。ご家庭でもお声かけお願いします。２時間授業で下校となります。 
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